

EL CABALLITO

Las vallas para llegar al Zócalo, una manzana de la discordia

:::: Nos cuentan que ayer se registró un altercado entre representantes de comerciantes con policías capitalinos, ya que éstos resguardaban las vallas



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo Ruiz

que se han colocado en calles que rodean al Zócalo capitalino y los dirigentes las quitaron porque aseguran que el cerco está afectando sus ventas pues la gente no puede pasar. Nos aseguran que el enojo cada vez es mayor y las autoridades capitalinas les responden que la instrucción viene de Palacio Nacional. En tanto, ayer el secretario de Gobierno, **Ricardo Ruiz**,

aseguró que las estructuras se utilizan para resguardo de maquinaria ante los eventos que se presentan o para protección ante la llegada de manifestantes a la plancha de la Plaza de la Constitución. La cuestión es que ese cerco, nos afirman, cada vez tiene más molestos a los comerciantes establecidos.

Sistema Penitenciario abrirá sus puertas a legisladores

:::: Nos adelantan que desde la subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana tienen previsto mostrar apertura para legisladores capitalinos, pues tienen interés en ver los avances al interior de las cárceles capitalinas como lo ha manifestado la legisladora por el PVEM, **Rebeca Peralta**, quien ya ha solicitado el ingreso para observar el proceso de reinserción social de las personas privadas de la libertad. También la panista **Olivia Garza** se ha interesado en conocer la situación de las mujeres en reclusión. Así, nos aseguran, a estos recorridos se sumarán funcionarios, todo ello con la intención de generar reformas e iniciativas de ley para atender a la población carcelaria. Nos hacen ver que antes de las visitas los legisladores y funcionarios deben estar seguros de estar bien con la justicia, no vaya a ser que alguno de ellos se quede guardado.

En alerta preventiva en Tlalnepantla por la presa Madín

:::: Luego de que la presa Madín, ubicada entre los límites del municipio de Tlalnepantla, Naucalpan y Atizapán de Zaragoza, fue desfogada por personal de la Conagua pues subió a 93% de su capacidad, dada la cantidad de agua que ha caído con las fuertes lluvias, el edil de Tlalnepantla, el panista **Antonio Rodríguez** afirmó que se mantienen en alerta, ya no máxima, pero si preventiva, pues bajó el nivel a 90% aunque eso no significa que no se tomen medidas con la población para evitar cualquier situación de emergencia, por lo que mantienen la vigilancia en dicha presa.

